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Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Arthur D. Chaves

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Vitória L. Beier

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Brenda H. do
Nascimento; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R.
Flores; Douglas M. Poschi; Gabrielle da S. F. de Campos;
Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine M. Souza; Jéssica
Carvalho; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M.
Silva; Marina M. Dotto; Rafaela F. Borin; Renata R. Soilo;
Vitória L. Beier.

1. Ausências: A petiana Gabrielle esteve ausente.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: A ausência da petiana Gabrielle encontra-se amparada pelo
regimento interno.

4. Aprovação ATA 29 e 30/2022: A ATA 29 foi aprovada, faltando algumas atualizações de
petianos ainda. Também a ATA 30 foi aprovada pelo grupo, faltando algumas atualizações
de petianos.

5. Atualizações: A petiana Aimêe leu a ATA, participou do InterPet, postou no Instagram
um post sobre o dia dos professores, preencheu a tabela do Lar das Vovozinhas e fez o
Banner da JAI. Arthur... A petiana Brenda fez o banner para JAI, fez o formulário de
inscrição para a Semana Acadêmica, participou do InterPET, participou da reunião sobre a
semana acadêmica e leu a ATA. Camila.....A petiana Carmem Eduarda falou com a
professora Rose sobre a VideoAula, fez bolo para o InterPET, participou do InterPET, postou
a foto do grupo no Instagram, começou a fazer o cartaz da lavagem de materiais e leu a
ATA. O petiano Douglas leu a ATA, elaborou o banner para a JAI e encaminhou para revisão
da tutora, comprou insumos, fez salgados para o coffee break do InterPET, participou do
InterPET de outubro, auxiliou na elaboração de questões para os egressos, fez orçamento
para o escovódromo. A petiana Giovanna revisou a ATA 30/2022, atualizou as tabelas de
faltas e de Desenvolvimento dos Petianos, auxiliou a petiana Gabrielle na confecção do
banner da JAI, compareceu ao InterPET e confeccionou um cartaz sobre o passo a passo
da embalagem de materiais. A petiana Hanna leu a ATA, participou do InterPET, passou o
questionário do odonto do esporte para Word e imprimiu na papelaria rótula e falou com o
integrante do futsal para aplicar o questionário. A petiana Jessica compareceu ao Interpet
de outubro, organizado pelo grupo, no último sábado dia 15/10/2022. A petiana ainda
revisou mais uma vez as demandas de alteração solicitadas pela tutora do artigo
Traumatismo, também pediu para que a petiana Renata alterasse as correções exigidas na



parte de resultado do mesmo. Ainda, acrescentou questões ao questionário que será
aplicado aos petianos egressos e leu a ATA. A petiana Julia leu a ATA, conversou com o
pós-graduando Guilherme sobre o desenvolvimento de petiano, compareceu ao InterPET,
fez o banner da JAI e conversou com o Dr Eli sobre a semana acadêmica. Luiz... A petiana
Maria Eduarda leu a ATA 30, encaminhou as matrículas para a professora Patrícia cadastrar
os petianos no projeto do Lar das Vovozinhas, participou do interPET, conversou com a
nutricionista Luciane sobre o AtualizaPET e preencheu as fichas do Lar. Marina... A petiana
Rafaela leu a última ATA, entrou em contato com a Prof Gabriela, publicou o post de dia das
crianças, participou do Interpet e fez orçamento de materiais do Hans on do Dr. Eli A
petiana Renata leu a ATA, fez o banner da JAI, fez os bolos para o InterPET com a petiana
Eduarda, participou da última reunião de organização do InterPET e participou do InterPET.
A petiana Vitória montou o Banner para a JAI, mandou para a tutora fazer as
considerações, arrumou as considerações e encaminhou para a coordenação do curso,
enviou uma foto de quando era criança para o post do dia das crianças no Instagram do
PETE, ficou envolvida na organização do InterPet, fez o bolo vegano para o InterPet,
participou do InterPet, conversou com as professoras de Libras, enviou um e-mail para as
mesmas e leu a ATA. A Tutora Luísa leu a ATA, verificou o edital da semana acadêmica e
deu suas considerações, refez o documento de autorização institucional da SUSEPE,
participou do InterPet, comprou guardanapo, as flores e viu os banners da JAI.

Pautas e encaminhamentos:
6. Prazo escritas: A petiana Vitória abriu o drive com o prazo das pesquisas e

informou ao grupo quais estavam atrasadas, assim como a estipulação das novas datas,
também foram arrumados os trabalhos que já haviam sido finalizados, bem como
descartados aqueles que o grupo não havia iniciado ainda e não havia mais interesse. Além
disso, ficou de encaminhamento para na próxima reunião serem definidos novos temas para
pesquisa.

7. Relato InterPET: A petiana Renata agradeceu o grupo pelo empenho na realização
do evento, bem como do Coffee Break. Também todos os petianos relataram que o evento
foi muito bem organizado, tirando os pequenos percalços da palestra.

8. Banner JAI: A petiana Júlia perguntou ao grupo sobre a confecção dos banners
para a JAI, visto que muitos petianos não foram contemplados pela coordenação. Assim
ficou definido, que será feito pela Tutora e pago com o dinheiro do custeio. Para tanto, vão
ser feitos 9 banners, para os petianos: Júlia, Arthur, Maria Eduarda, Rafaela, Carmem
Eduarda, Aimêe, Brenda, Douglas, Vitória.

9. Custeio: A tutora lembrou o grupo de fazer o orçamento dos itens para o custeio o
mais rápido possível. Após grande discussão do grupo, ficou definido que os recursos do
custeio vão ser destinados para os uniformes, escovódromo, pet humaniza (fundo para
gravações), banners JAI, compra de EPI´s de biossegurança, escova de dente, pasta de
dente, fio dental, flúor e aquisições de papelaria.

10. Odontologia do Esporte: A petiana Hanna entrou em contato com o integrante
Henrique, do time de futsal da UFSM para realizar a aplicação do questionário do Projeto
Odonto no Esporte, o qual seria aplicado na próxima semana. Contudo, o time está sem
tempo devido a estarem num campeonato então está bem difícil o contato. Já, em relação
ao pessoal do basquete, a petiana relatou que eles só podem nas segunda e sexta, então a
petiana vai tentar ir na próxima sexta- feira. A petiana ainda falou sobre realizar um
treinamento para ensinar so petianos como realizar otreinamento para fazer o
levantamento dos dados do projeto. A tutora Luísa deu a ideia de fazer um manual para
coleta ou realizar uma reunião para o treinamento. Após discussão do grupo, ficou definido



que será realizada uma reunião dia 20, às 19h no formato online. A petiana Hanna
também informou ao grupo, que foi na Gráfica da Rótula e imprimiu 30 termos de Termo de
Consentimento Livre e Esclarecido (TCLE) e 30 questionários. A petiana ainda está
esperando para imprimir os folders, devido os valores da impressão colorida, assim, está
fazendo um levantamento. A petiana Maria Eduarda ficou encarregada de fazer o
orçamento na Gráfica Xerox 2002.

11. AtualizaPET: A petiana Maria Eduarda conversou com a Nutricionista Luciane, a
qual retornou que sua filha que é dentista está com horários indisponíveis, então a
nutricionista encaminhou o contato de outro dentista, indicado por sua filha, para que a
petiana conversasse sobre a ideia de palestra. Assim a petiana entrou em contato com
outro dentista que faz mestrado aqui na UFSM e está esperando retorno dele. O petiano
Arthur falou com o professor André Mallmann que o procurou para promover um Atualiza
sobre gestão profissional, e comentou com o petiano que gostaria de fazer o mais próximo
possível, pois os alunos estão precisando. O petiano Arthur irá entrar em contato
novamente com o professor para ver uma data. A Petiana Rafaela lembrou o grupo, que
dia 24/10 terá Atualiza com a professora Roberta, às 18h.

12. Professoras de Libras: O petiano Luiz, trouxe ao grupo que as professoras de
Libras querem vir conhecer o grupo, assim ficou definido que elas virão na reunião dia
31/10. Assim seguindo esse planejamento as próximas reuniões serão:

● 24/10 Palestra Professora Roberta às 18h e em seguida reunião presencial.
● 31/10 Reunião presencial, com a presença das professoras de Libras
● 7/11 Reunião online
● Semana do dia 14/11 será online e o dia da reunião será confirmado na semana

anterior

13. Lar das Vovozinhas: O petiano Arthur lembrou o grupo de quem foi anotador no
projeto do Lar das Vovozinhas de preencher a tabela do levantamento o mais próximo
possível. A petiana Júlia e Carmem Eduarda salientaram que ainda não preencheram, mas
que vão fazer isso essa semana. A petiana Maria Eduarda e o petiano Arthur se
voluntariaram para ajudar.

14. UFSM por um Dia: o petiano Luiz salientou que esse ano vai ocorrer o projeto, que
já criaram um grupo e que estão se organizando. Salientou também que esse ano vai
ocorrer edições em Santa Maria.

15. Semana Acadêmica: A petiana Júlia comentou com o grupo que a Curaprox vai
dar os brindes mediante ao preenchimento da tabela do Excel para controle de
participantes. A petiana Camila ficou responsável de ver a tabela com o professor Carlos
Heitor para ele assinar como responsável do curso. O petiano Luiz ressaltou que a
responsabilidade do grupo PET no evento será na organização da palestra promovida pelo
grupo no auditório, do Hans On no laboratório de prótese e também a apresentação de
trabalhos. A petiana Camila comentou que os avaliadores dos trabalhos serão todos os
alunos da pós que foram convidados, e o critério para selecionar o melhor trabalho ainda
vai ser definido. A petiana Camila comentou que o pessoal das redes do PET deveria fazer
alguns posts e stories sobre a semana acadêmica, bem como sobre maiores orientações
sobre as orientações dos trabalhos. Também ficou definido que os participantes do grupo
que vão auxiliar no Hands On serão os petianos: Vitória, Hanna, Maria Eduarda, Jéssica,
Aimêe.

16. VideoAula: a petiana Rafaela avisou que a professora Gabriela respondeu e está
montando o roteiro com o pessoal da pós e em seguida vai proceder com a gravação. A
petiana Carmem Eduarda avisou que a professora Rose não terá tempo para a gravação
esse ano, mas que poderá no ano que vem. Já em relação à professora Tatiana Bernardon,



a petiana Carmem Eduarda não conseguiu resposta ainda. A petiana Camila vai conversar
com o professor Carlos Heitor para que ele chame algum aluno da pós para ajudar na
vídeo aula de afiação de curetas, durante a reunião surgiu a ideia do doutorando Leandro
para ajudar nesta vídeo aula.

17. Desenvolvimento de Petianos: A petiana Júlia relatou que o pós-graduando
Guilherme de endodontia poderá começar a realizar o desenvolvimento dias 25/10 e 26/10
após às 17:30h, para abertura de dente monorradicular. Ficou definido que será ainda
agendado o dia certo na próxima reunião. Os petianos que tem interesse e que podem ir
em cada dia da semana são:

● Terça: Jéssica, Marina, Douglas, Hanna, Renata, Luiz, Arthur
● Quarta: Camila, Rafa, Duda,Júlia, Vitória

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Coordenador Brenda/ Suplente
coordenador Giovanna/ ATA Camila/ Suplente ATA Julia

Encaminhamentos:  
●  Aprovação da ATA 25 (Camila, Luiz e Rafa) e ATA 29 (Renata e Jéssica) ATA 30

(Douglas e Marina).
●  Escritas Prazo petiana Gabrielle e novas pesquisas
●  Orçamento Coffee Break InterPet
● Atualiza Professor André
● Lar das vovozinhas
● Desenvolvimento de petianos endo

Registro Reunião Administrativa:




